

**Antrag der Fraktion GRÜNE/SPD**

**Antrag/Begründung:**

**Einrichtung eines Behördenmelders**

Die Stadt Aschersleben richtet bis 01.03.2020 einen sogenannten Behördenmelder auf der Homepage der Stadt Aschersleben ein.

Begründung:

Mit der Integration eines sogenannten Behördenmelder auf der Homepage der Stadt Aschersleben haben die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Aschersleben die Möglichkeit, Feststellungen zu verschiedenen Anlässen zu online zu melden (bspw. defekte Straßenbeleuchtung, Geh- und Straßenschäden, Spielplatzbeschädigungen/Vandalismus, verschmutzte Rad- und Gehwege, wilde Müllverkipfung, sonstige Störungsmeldungen, Ideen und Anregungen).

Unter Nutzung eines einfachen Online-Formulars kann der Sachverhalt am PC, Smartphone oder Tablet kurz beschrieben werden. Auch das Hochladen von Bildern ist möglich.

Auch eine Nachverfolgung des Themas ist für den Bürger sichtbar (Kategorie "in Bearbeitung" bzw. Kategorie "Abgeschlossen" mit genauer Beschreibung, welche Schritte eingeleitet wurden sind)

Weitere Informationen unter [www.sagsunseinfach.de](http://www.sagsunseinfach.de)

**Deckungsvorschlag:**

**Federführender Ausschuss:**

Ausschuss für Ordnung, Recht und Kommunales  
Finanz- und Verwaltungsausschuss

**zu beteiligende Ausschüsse:**

gez. Yves Metzling

**Unterschrift**

In der SRS am 11.09.2019 in den ORK und  
FiVA verwiesen.

gez. Yves Metzinger

---

**Unterschrift**